

工保司氏、要水ニ付シ會社ハ勿論也、二國答スルヤトミハ資本  
常幣ハ、何日ト云フガ如キ少數萬シ金代ハ勿論私トシナモ事  
務ニ至ルハ誠ニ遠慮ナルモ諸君一要水ニ付シ會社ハ更ニ支  
度、余地ナキナシ、余財資不外即ナ諸君、要水ニ金部  
想功能神威旨金錢葉負之傳ヘヨレ、及レ、ト告於會議約  
五分ニシテ終了セリ

### 三、會見後、取次ノ交換

九月三日、終ヒヤ詳議委員等一屋上度風ニ至リ要水金部、  
拒絶ヲ報告スルヤ一同拍手喊声ヲ揚ヒテ氣勢ヲ揚ヘ各自  
肩所ニ上リ熱狂的演説ヲ為シ半後四時半頃牛込区第五管轄所  
牛込銀座部ニ引揚テ演説會ヲ開催至幸トナリ一同退場  
セシ右演説中間東京警察局組合突入暗哨、其後房間中

田谷雄、鹿田忠助、東京合同労働組合立花波次、四名ハ  
無断工場内入リ煽動的言動アリナヘリ以テ所轄神田放警  
署着用ニ於ケリ之ヲ檢束メリ

而シテ工場内退去シテハ全職工中約七百名ハ牛込馬場下  
三八、空地ニ集合無面三分五合集會ヲ開催セントシヌヘシ所轄  
甲種田警察署長ニ於テ解散リ命ジ一同ヲ説導シテ演説會  
場主牛込銀座組合部入シメタリ午後六時三十分既定ノ通入演説  
會ヲ開催德泉約一千名一秀英舍歌工、二、演説會ニ先ケ年  
議圖、運動後剥々次、如ク決定シタル旨報告シ演説會ニ  
入、金原芳彌山下武二郎外五名ハ別記要旨、演説ヲ為シ演  
説中注意中山等、事故無、午後九時四十分無事散会メ  
事終